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INDICAÇÃONO /l@163JzoZ3
SOLICITA AO GOVERNADOR DO
ESTADO DO RIO DE JANEIRO, CLÁUDIO
CASTRO, coM VISTAS AO EXMO. SR.
SECRETÁRIO DE ESTADO DE GOVERNO,
BERNARDO ROSSI, AS PROVIDÊNCIAS
CABíVElS PARA IMPLANTAÇÃO DO
PROGRAMA "SEGURANÇA PRESENTE" NOS
BAIRROS DE ANCHIETA, RICARDO DE
ALBUQUERQUE E MARIÓPOLIS NO
MUNICÍPIO DO RIO DE JANEIRO.

Autor(es): Deputado CLAUDIO CAIADO

Indico à Mesa Diretora, de acordo com o artigo 98, parágrafo único, alínea "a" do
Regimento Interno, que seja encaminhado ofício ao Exmo. Sr. Governador do
Estado do Rio de Janeiro, Cláudio Castro, A FIM DE QUE ADOTE AS
PROVIDÊNCIAS CABÍVEIS PARA IMPLANTAÇÃO DO PROGRAMA
"SEGURANÇA PRESENTE" NOS BAIRROS DE ANCHIETA, RICARDO DE
ALBUQUERQUE E MARIÓPOLIS
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JUSTIFICATIVA

O programa "Segurança Presente" é um exemplo de como estratégia,

disciplina, aliada ao apoio da população e a presença do Estado nas ruas podem
transformar a qualidade de vida do cidadão, oferecendo-lhe mais tranquilidade
e segurança.
Nesse sentido, essa proposta tem o escopo de propiciar maior segurança aos
moradores da região, uma vez que o Programa "Segurança Presente" atua evitando
possíveis situações de conflito e proporciona maior segurança nas ruas dos bairros
em que já foi implantado.

É indubitável que o Programa "Segurança Presente", que vem sendo
implantado paulatinamente pelo Governo do Estado em bairros da cidade do Rio de
Janeiro e em municípios do Estado, é um programa de sucesso, resultando numa



expressiva queda dos índices de criminalidade nos locais em que foi implementado,
conquistando, outrossim, uma aprovação maciça da população fluminense em
virtude dos resultados obtidos.

Em verdade, os bairros de Anchieta, Ricardo de Albuquerque e Mariópolis
são extremamente populosos e vêm sofrendo diuturnamente com o aumento
significativo da violência, notadamente o recrudescimento de roubos e furtos de
transeuntes e veículos, além de crimes contra a vida.

Desta forma, entendemos que a implementação do programa
"Segurança Presente" nos bairros em testilha, além de ser medida premente e
imperiosa, é uma forma do Poder Executivo sinalizar a todos os cidadãos
fluminenses o seu comprometimento contínuo e abrangente com a segurança e a
ordem pública.

Face ao exposto, colimando oferecer maior segurança para os moradores da
região, submeto esta proposta à análise e aprovação desta Casa Legislativa.


